

Fundado en 1976 Año L Número 17.498

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros **Viernes** 27 de junio de 2025

# EL TRIBUNAL RESPALDA LA LEY QUE BORRA LOS DELITOS DEL 'PROCÉS'

# Aval constitucional a la amnistía

- Los seis magistrados progresistas votan sí frente a los cuatro conservadores
- La sentencia sostiene que la norma "responde a un fin legítimo y razonable"
- Sánchez afirma que es buena para la convivencia y Feijóo la considera ilegal
- Los independentistas reclaman que se aplique el perdón a Puigdemont

#### JOSÉ MARÍA BRUNET Madrid

El Tribunal Constitucional dio ayer el aval a la ley de amnistía, que pretende borrar los delitos que cometieron los dirigentes catalanes que impulsaron el procés. La sentencia, apoyada por seis magistrados progresistas frente al rechazo de cuatro conservadores, sostiene que la ley responde a "un fin legítimo, explícito y razonable" como es mejorar la "convivencia". Además, subraya que lo que no está constitucionalmente vedado queda en manos del legislador.

Legitimidad constitucional -P10

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, afirmó que la sentencia es una "magnífica noticia para España" y aludió precisamente a la mejora de la convivencia para destacar la importancia de la ley. Muy crítico fue el líder del Partido Popular, Alberto Núñez Feijóo, quien aseguró que la amnistía es "ilegal, diga lo que diga un tribunal dividido". "Con esta ley se compró la investidura", añadió. Los independentistas, por su parte, exigieron que el perdón se aplique al expresident Carles Puigdemont.



Multitudinaria despedida en Cisjordania de tres jóvenes tiroteados por Israel. El pueblo palestino de Kafar Malek despidió ayer a los tres jóvenes que murieron el miércoles por disparos del ejército de Israel. Los soldados israelíes acompañaban a decenas de colonos judíos que estaban atacando el pueblo y a los que se enfrentaron los vecinos. LEO CORREA (AP/LAPRESSE)

Un informe que retrata a la juventud destaca que son menos feministas y sufren precariedad laboral

# Jóvenes más formados y esclavos del alquiler

# F. RAFFO / I. ZAFRA

Los jóvenes tienen cada vez más formación, son menos feministas, tienen un grave problema para acceder a la vivienda y sufren la precariedad laboral. Y son menos, muchos menos. Así lo reve-

la el informe Juventud en España 2024. Entre la emergencia y la resiliencia, que se elabora cada cuatro años desde hace cuatro décadas. El documento del Ministerio de Juventud e Infancia se centra en las personas que tienen entre 15 v 34 años.



## Vox recibe otro crédito de siete millones de la banca de Orbán

La formación ultra alega que Interior le debe tres millones

#### MIGUEL GONZÁLEZ Madrid

Vox busca oxígeno financiero en el exterior. En concreto del MBH Bank, un banco húngaro controlado por el Gobierno del ultra Viktor Orbán. Tras recibir un crédito de 6,7 millones para las elecciones generales de 2023, logró otro préstamo de siete millones para la campaña de las europeas del año pasado. Vox alega que el Ministerio del Interior le debe más de tres millones.

### Los Veintisiete piden que se concrete el plan de rearme

## SILVIA AYUSO

Los jefes de Estado y de Gobierno de la Unión Europea acordaron aver impulsar los planes propios de rearme para 2030 tras la cumbre de la OTAN que acordó elevar el gasto militar hasta el 5% del PIB. Los Veintisiete reclamaron a la Comisión Europea que presente el próximo octubre un calendario v unos objetivos de actuación más concretos.